

Postulat**Jugendzentrum in der Allee - Wegweisungsrecht für den Leiter**

Die Arbeit im Jugendzentrum (ehemals Joy) hat sich qualitativ weiterentwickelt. Die Beziehungen zu den Jugendlichen, aber auch zu den Eltern konnten vertieft werden. Vor einiger Zeit entstand zusätzlich eine Mädchengruppe, die sehr gut besucht wird und sich bewährt.

Nun halten sich auf dem Vorplatz in der Allee vermehrt Jugendliche auf, welche Alkohol konsumieren und durch ihr Verhalten negativ auffallen. Diese Jugendlichen sind keine Besucher des Zentrums (wo Alkohol verboten ist), erwecken jedoch den Eindruck, dort dabei zu sein. Das wirkt sich leider negativ auf den Ruf des Zentrums aus. Jahrelang wurde darauf hingearbeitet, das Vertrauen gerade auch von Eltern zu gewinnen, die sich jetzt zum Teil Sorgen machen oder sogar ihren Kindern verbieten, das Zentrum zu besuchen.

Wir bitten den Stadtrat deshalb zu prüfen, ob dem Leiter ein Wegweisungsrecht gewährt werden kann, damit Jugendliche, die auf diese Weise den Betrieb stören und das Zentrum in ein schlechtes Licht rücken, fortgeschickt werden können.

Elisabeth Augstburger
(Verfasserin)

